

**Quelques jours auparavant, il avait affirmé le contraire... À telle enseigne, que son 1<sup>er</sup> ministre, Gabriel Attal, avait exprimé la même idée... Mais avec la girouette Macron du « en même temps », on peut dire tout et son contraire dans la même semaine, voire dans la même interview. Ce n'est pas innocent si le président de la République a parlé dans les colonnes de L'Humanité. Cela fait suite à l'entrée au Panthéon des résistants communistes Missak et Mélinée Manouchian. Mais la vérité sous-jacente, c'est de marginaliser l'extrême gauche via LFI et, « en même temps », l'aile droite via le RN et Reconquête !**

### **L'agriculture, le Mercosur, l'Ukraine...et le RN...**

Surtout le RN... Car les sondages doivent être tellement faibles pour Renaissance, le parti au pouvoir, qu'il faut faire feu de tout bois contre ce parti qui manifestement trouve de plus en plus d'écho dans la population. Y compris au sein des agriculteurs qui ont accueilli avec les honneurs Jordan Bardella, là où le président Macron a dû se cacher derrière les boucliers des CRS pour se frayer un passage dans les allées. Car on ne peut clamer sur les toits que la priorité, c'est la souveraineté alimentaire et dans le même temps signé un accord Mercosur (l'Argentine, le Brésil, l'Uruguay, le Paraguay, la Bolivie, le Chili, la Colombie, l'Équateur, le Guyana, le Pérou et le Suriname) qui va ruiner nos agriculteurs face à une concurrence déloyale avec des prix plus bas et des conditions de production très éloignées en matière des pesticides des normes européennes... Et en même temps, dire qu'il va falloir réduire les importations venant d'Ukraine et le lendemain ne plus envisager de le faire alors que la production de blé, par exemple, se fait à l'aide de pesticides bien plus dangereux que le glyphosate, pesticide interdit en Union Européenne... Nombreux pays de l'Union ont pris la décision de suspendre les importations Ukrainiennes... mais pas la France.

### **La déclaration de guerre à la Russie ?**

A propos de l'Ukraine, après avoir dit qu'il se tenait en interlocuteur entre l'Europe et la Russie, qu'il fallait maintenir le dialogue avec Poutine, Emmanuel Macron vient de déclarer qu'il n'excluait pas l'envoi de troupes au sol ce qui précipiterait la France ipso facto dans le conflit... Tous les chefs d'Etat de pays européens l'ont démenti y compris Washington. Si Macron a fait cette déclaration pour faire oublier son incurie sur les promesses agricoles, c'est qu'il est complètement fou... La santé mentale de notre président devrait désormais être un sujet d'analyse car ce type de déclaration est de nature à embraser le monde. Serait-il un nouveau danger public ? La question a le mérite d'être posée...

***Pascal Gaymard***

## Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité